

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tropicale Amissa-Bongo : les préparatifs vont bon train

LE directeur provincial des Sports du Woleu-Ntem, Jean-Louis Mezui M'Assa, a affirmé mardi dernier, au cours d'un échange avec la presse locale, que l'exécution des travaux d'ensoleillement et de bouchage des nids-de-poule sur l'axe Viafe-Mitzic-Eboro-Bitam est de l'ordre de 60 %.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

DANS le cadre des préparatifs de la 15e édition de la Tropicale Amissa-Bongo, le directeur provincial des Sports du Woleu-Ntem, Jean-Louis Mezui M'Assa, et son collègue des Travaux publics (TP), Georges Mboulou Beka, ont effectué, le 7 janvier dernier, une visite d'inspection de l'exécution des travaux sur les axes Oyem-Eboro, Oyem-Viafé, en passant par Bitam, Mitzic et Lalara.

Au terme de cette randonnée, il ressort que les travaux vont bon train. À moins de deux semaines du coup d'envoi de cette course cycliste pour la première étape Bitam-Ebolowa, le 20 janvier prochain, " les travaux d'ensoleillement et de bouchage des nids-de-poule sont déjà exécutés à plus de 60 % ", a affirmé le DP des Sports, au cours d'un échange

M. Mezui M'Assa a manifesté son optimisme, de voir ces travaux aller à leur terme avant l'arrivée des compétiteurs et leurs délégations dans le Septentrion.

avec la presse locale. M. Mezui M'Assa a manifesté son optimisme de voir ces travaux aller à leur terme avant l'arrivée des compétiteurs et leurs délégations dans le Septentrion. Dans la mesure où la société chargée de fermer les trous et crevasses entre le département du Ntem et celui de l'Okano (en traversant le Woleu) travaille, nuit et jour. Le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, et les chefs des directions provinciales des Sports et des TP tiennent à ce que les délais d'exécution des travaux soient respectés par les sociétés adjudicataires. De même, ces autorités locales, et bien d'autres, ont pris toutes les dispositions pour que cette 15e édition se déroule dans de très bonnes conditions, comme lors des éditions antérieures. C'est dans cette optique que Jean-Louis Mezui M'Assa s'est livré à un exercice pédagogique, en invitant les habitants des villes et villages impactés par la course cycliste, d'adopter un comportement responsable avant et pendant le passage des cyclistes dans leurs localités. Une campagne de sensibilisation sera lancée officiellement, dans les tout prochains jours, par le gouverneur.



Le directeur provincial des Sports du Woleu-Ntem, Jean-Louis Mezui M'Assa (c) lors des échanges avec la presse locale.

MINISTRE DU PETROLE, DU GAZ
DES HYDROCARBURES ET DES MINES
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION GENERALE DES HYDROCARBURES
N°000030 /MPGHM/SG/DGH



Communiqué de presse du Ministre du Pétrole du Gaz, des Hydrocarbures et des Mines sur le 12^{ème} Appel d'Offres

L'Etat Gabonais a lancé le 7 novembre 2018 à Cape Town, en Afrique du Sud, le 12^{ème} Appel d'Offres pour l'attribution de trente-cinq (35) blocs pétroliers de son bassin sédimentaire.

Je prends acte de ce que les sociétés intéressées par l'appel d'offres ont sollicité le report de la date de clôture de soumission des offres initialement prévue le 10 janvier 2020, notamment pour :

- disposer de plus de temps en vue de la prise de décision sur les blocs d'intérêt ;
- analyser les contrats types ;
- se conformer aux exigences du cahier de charges et des critères d'évaluation.

Au regard de l'engouement suscité pour notre bassin sédimentaire et sensible à votre sollicitation, j'ai l'honneur de vous informer que le Gouvernement de la République a pris la décision de reporter la date de clôture de soumission des offres du 12^{ème} Appel d'Offres au 30 avril 2020.

Fait à Libreville, le 09 JAN, 2020

Le Ministre du Pétrole, du Gaz
des Hydrocarbures et des Mines

Vincent de Paul MASSASSA

Ministère du Pétrole, du Gaz, des Hydrocarbures et des Mines
Immeuble du 2 Décembre, Boulevard Triomphal
B.P. 576 Libreville